
 



 

 



 

 
 
 
 
 



 

 
+Merci au service agriculture CASA de nous avoir fait obtenir un financement européen FEADER (nettoyage et débroussaillement) 
+Nous pouvons circuler de nouveau correctement et pour longtemps, si tous respectent les consignes de conduite sur les chemins. 

Merci au Conseil Départemental pour avoir pris à sa charge la grande partie financière de ces dossiers.  
                         +Dévoiement des eaux pluviales qui se déversaient en grande partie dans le pré du Puy. Elles sont déviées 

majoritairement dans le pré communal de l’Affaraï Ce lourd projet a été porté par le service GEMAPI de la CASA 



 

 
Remise aux normes et l’embellissement de la Forge du village devenue communale, après son achat au petit fils du 
dernier forgeron M. Giraud. Une inauguration aura prochainement lieu, suivront des visites organisées par la 
commune la casa et le PNR. Elle fera partie également des visites guidées de l’Office du Tourisme dans notre village 



 

 



 

 
-ECOLE Nous avons pu mettre en route ce dossier grâce à l’aide des services de l’agence 06 du département, notre architecte et le 

gros travail de nos élus. Cette réalisation est portée financièrement par l’état la région et le département à 80% 
La durée du chantier est estimée à 13 mois 

La MAM pourra, enfin, bénéficier de l’espace école actuel pour le plus grand plaisir des 0-3 ans et leurs assistantes maternelles 
-ADRESSAGE : La grande majorité des adresses, ceux qui seront touchés par une modification de leur adresse seront informés 

prochainement, cet adressage normalisé est notamment indispensable pour le déploiement de la fibre,  
pour une uniformisation nationale pour les secours avec les coordonnées GPS 



 

 
L’art de la construction en pierre sèche a été inscrit en 2018 sur la liste représentative du patrimoine culturel immatériel et l’humanité. 

Cipières et les communes environnantes dans l’aire du Parc Naturel Régional des Préalpes d’Azur  
possèdent un patrimoine vernaculaire qu’il convient de recenser et de valoriser.  

(plus de 200 bories sur la seule commune de Cipières sans compter les bergeries, les aires de foulage…) 



 

 
--En 2024 : 

- Sur Cipières : 1 vendredi par mois FRANCE-SERVICES, 06 38 25 32 56 

-Sur Gréolières : la Maison Du Département Itinérante 1 mercredi après-midi par mois 06 65 14 51 69 

-L’adhésion de la commune à la Téléconsultation SAFE G, plateforme dédiée à l'assistance médicale et sociale dont le but est de 

proposer un large réseau d'acteurs sociaux et médicaux afin de faire face à la désertification médicale et aux problèmes sociaux) 

ce nouveau service médico-Social, offert à tous les administrés, 04 97 13 40 80 

-Sans oublier (les infos sur Panneau Pocket une application à télécharger) 
-Les visites de Cipières et des autres communes par l’Office du Tourisme n’ont pas lieu que l’été… 

pour un groupe de minimum 4 pers► visite.guidee@agglo-casa.fr 
-Univalom réinstallera 2 zones de compostage et distribuera des kits individuels 

 

Pour toutes ces infos et encore plus : Renseignez-vous sur le site de la commune : cipieres.fr 

Nous vous invitons à profiter, 

pour pouvoir continuer d’en 

bénéficier  
-Du cinéma par le département le 
second vendredi du mois à 20h 30 
pour 5€ 
-De notre belle médiathèque 
communale GRATUITE, 
alimentée par les médiathèques 
départementales et CASA  
et le 1er samedi du mois la 
médiathèque itinérante. 
D’ailleurs n’oubliez pas la Nuit de 
la Lecture le 20 janvier avec 
Atelier et Spectacle à partir de 15h 
 

tel:+33497134080
mailto:visite.guidee@agglo-casa.fr


 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Mais les cipièrois et leurs associés sont eux-mêmes très actifs sur la commune, 

Par ordre alphabétique et j’espère n’oublier personne : 
-L’APE et ses manifestations intercommunales Cipières-Gréolières -Le CMC ses très nombreuses activités sportives régulières, ses 

cours dynamiques à nos portes, et le financement de notre belle table Ping Pong en libre accès 
-La célèbre Savonnette de l’Escambi, -L’association Marché de Cipières pour Noël et d’autres évènements annoncés. 

Mais également : Les particuliers imaginatifs et passionnés comme pour Halloween ou la présence de Sylvie pour l’entretien et le 
partage de notre patrimoine chrétien. -Les nombreux spectacles de nos artistes locaux (musique, dessin, théâtre…) 

-Les cours de tennis ou de musique (piano et violon) nouvellement implantés …. -L’ARSPC  -Et la Société de Chasse 
-Les rencontres du MARDI (jeux, moments partagés…) à la maison des Associations verront bientôt le jour 

Tous permettent à nos habitants d’exercer une activité sportive, culturelle ou juste ludique  
en toute proximité.  

Rejoignez-les et Soutenez-les par votre présence pour permettre à notre commune de rester attractive. 
J’adresse mes meilleurs vœux à l’ensemble de ces intervenants qui sont essentiels pour NOUS TOUS. 

 

Comme vous le savez, le Comité des Fêtes 
est jusqu’à ce jour, composé de quelques 
élus et bénévoles qui ont pris le relais pour 
rendre possible l’organisation des 
manifestations portées par les administrés 
volontaires. Mais il a été déconseillé aux 
élus d’être responsables d’une association, 
et donc, nous vous inviterons à la prochaine 
assemblée générale, et lorsque le bureau 
sera dissout nous appelons  toutes les 
bonnes volontés à s’investir pour reprendre 
le flambeau de la Fête en postulant pour le 
Nouveau Bureau du CDF.  
Nous espérons votre présence motivée. 
Sans vous nous ne pouvons rien. 
-Les élus répondent donc présents pour 
l’organisation des évènements mis à 
disposition par la CASA, le CG06 ou le 
Département, (par ex. : Estivales…) 
 



 

 
 



 

 
 

  Je vous rappelle le rendez-vous électoral du 9 juin 2024  
      pour l’élection à un seul tour des représentants au  
  Parlement européen des 27 pays de l'Union européenne  
 

Chers habitants, au nom de toute l’équipe municipale, je vous souhaite  
la plus belle année 2024 sur notre commune. 

Soyez assurés que nous mettrons tout en œuvre pour que notre commune  
reste le foyer chaleureux que vous connaissez. 

Et nous comptons sur vous : 
Soyez Présents et Participants Actifs 

Je veux, en notre nom à tous, adresser un 
grand Merci à Lilly El Moadem,  

Notre Première Miss Cipières qui a accepté de 
représenter notre commune en l’absence de 

réponses de nos jeunes cipièroises, à l’appel à 
candidatures, pour concourir à l’élection de 

Miss Pays de Grasse  
à l’Espace Chiris le 21 Octobre 2023. 

Cette très jolie lycéenne grassoise de 18 ans, 
danseuse élégante, toujours souriante et 
sympathique a conquis par sa gentillesse, 

notre équipe municipale venue la soutenir, en 
compagnie d’une famille dynamique cipièroise, 

faisant partie de l’organisation de cet 
évènement autour des 23 candidates…. 

En vérité, (et en toute impartialité),  
Lilly n’est pas passée loin du podium… 

Nous sommes très fiers de sa participation en 
notre nom, et lui souhaitons le meilleur pour la 

réalisation de tous ses projets. 
 


